

Kongress „Digitale Städte – Digitale Regionen“

Call for Papers startet

[02.06.2021] Noch bis zum 18. Juni können sich Vertreter aus Kommunen, Wissenschaft und Unternehmen als Sprecher für den Kongress „Digitale Städte – Digitale Regionen“ bewerben. Das Motto der hessischen Leitveranstaltung für Digitalisierung lautet in diesem Jahr „Kommunen smart entwickeln“.

Der Kongress „Digitale Städte – Digitale Regionen“ (8. September 2021, Online-Event) ist die Leitveranstaltung des Landes Hessen für die Digitalisierung in Kommunen und Regionen. Die Veranstaltung bietet Vorträge, Talks, Workshops, eine Expo und Networking, informieren die Hessische Staatskanzlei und die Hessische Ministerin für Digitale Strategie und Entwicklung. Das Schwerpunktthema 2021 lautet „Kommunen smart entwickeln“. Erstmals hätten Interessierte in diesem Jahr die Möglichkeit, das Programm mitzugestalten und einen Vortrag einzubringen. Sie können sich noch bis zum 18. Juni mit einem Vortragsvorschlag als Sprecher für den Kongress bewerben.

Gesucht werden Beiträge für eine bürgerorientierte, innovative und nachhaltige Gestaltung der Digitalisierung in Kommunen und Regionen. Dazu zählen beispielsweise smarte Projekte, Ansätze und Strategien oder Prozesse und Produkte. Thematisch sei der Call offen und könne Bereiche fokussieren wie etwa Bildung, Bürgerbeteiligung oder Cyber-Sicherheit. Eingereichte Beiträge sollten einen Baustein für einen gangbaren Weg skizzieren und Themen auf unterschiedlichen Ebenen adressieren.

Angesprochen seien Lösungsanbieter und -gestalter als Angehörige von Kommunen, Unternehmen und Start-ups, Hochschulen, Initiativen, Vereinen und Verbänden – gerne auch Kollaborationen und Kooperationen, in Hessen und darüber hinaus. Der 15-minütige Online-Vortrag soll als Impuls wirken, der im Anschluss außerhalb des Forums bilaterale Fragen und Diskussionen entfacht.

(co)

<https://www.smarte-region-hessen.de/kongress/call-for-papers>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Hessen, „Digitale Städte – Digitale Regionen“